

Procès-verbal

Réunion de l'APÉ de l'école des Cascades

Le mardi 1er mars 2022 à 20:00, via ZOOM.

Participants : Benoit, Simon, Jamie, Marriane, Chad, Ale, Rob, Martin

Invité : Mme Danielle Beneteau, directrice

1) Mot de la direction - Mme Danielle

- Les élèves ont eu leur activité de bande dessinée aujourd'hui, à travers le programme Passepart, et ils ont bien aimé leur expérience.
- Il y aura une activité de danse Métis ce jeudi.
- Le 29 avril, il y aura une activité avec l'association Heart and Stroke, une levée de fond.
- Le 6 mai il y aura une compétition de robot.
- Pour les photos d'école. Le secrétariat a appelé plusieurs photographes, et il y a un coup de \$550, simplement pour le déplacement du photographe, ce qui n'inclut pas le coup des photos. Cet argent devra sortir du budget général de l'école, de l'argent que la direction aurait préférée dépenser sur une sortie de fin d'année. L'APÉ a ensuite eu une discussion, et le consensus est que les photos sont très importantes pour les parents, mais que ce coût semble exorbitant. Walmart semble avoir un coût de déplacement de 60\$, mais ne sont pas vraiment équipés pour faire des photos d'école et vendre les photos. **Martin va appeler Walmart pour avoir plus d'information. Il va aussi contacter une compagnie qui a pris des photos de Hockey. Marriane va contacter une amie qui est photographe.**
- **Simon a proposé qu'à moins qu'une solution moins coûteuse se concrétise, que l'APÉ paye la moitié du coût de déplacement du photographe, qui est 550\$ plus taxes. Tous en faveur.**
- Mme Myriam propose plusieurs levées de fonds, dont des dîners de pizza. D'autres idées sont Emilie's sports labels, True Earth, shutterfly, indigo. L'argent pourrait être utilisé pour débourser le coût des photos. L'APÉ supporte cette idée, mais ne se porte pas volontaire pour organiser le programme.
- Cour d'école : Mme Danielle propose un jeu de **Badminton**. Mme Danielle a acheté un jeu de Pétanque, que les enfants aiment bien.
- La prochaine session de jardinage sera le 5 avril.

2) Cour d'école

- Carré de sable. **Suggestion de demander à Mme Danielle si on peut enterrer des petites voitures et des camions dans le sable. Aussi, Princess auto a des beaux ensembles de pelles pour 13\$.**
- Sable. Chad connaît Rod qui travaille pour Sathlam Gravel. Rob a également un camion qui peut transporter 1.5 verge cubique de sable. **Simon va communiquer avec Chad pour le sable, et faire certain que le sable va être lavé.**
- Chad a la deuxième semaine du congé de mars de congé.
- Martin connaît quelqu'un avec un camion si nécessaire.
- La date choisie est le 20 mars, un dimanche, à 09:30 am, pour construire la structure. Ensuite le sable plus tard durant la semaine.

- 3) BC Gaming Grant (200\$) - voir document
 - Le groupe a décidé d'utiliser l'argent pour une matinée au centre d'escalade de Duncan. **Une date du 7 mai a été proposée. Martin va discuter avec les propriétaires du centre d'escalade.**
- 4) Festival du sucre d'érable de Nanaimo du 25 au 27 mars.
- 5) Vice-Versa : les jardins ont été acheté, nous allons les recevoir dans 2 semaines. **Simon va contacter Mme Danielle pour avoir la position exacte.**
- 6) Livre de fin d'année
 - Jamie a besoin des noms de tous les enfants et employés. Aussi, le club des devoirs du lundi va devenir le club de livre de fin d'année.
 - **Si vous avez des photos de la première journée d'école, s'il vous plaît envoyer à Jamie.**
- 7) Fin de semaine de camping
 - Benoit - du 11 au 12 juin. Il y a déjà plusieurs réservations. **Benoit va envoyer un autre courriel pour inviter tous les parents, et aussi les parents de l'an prochain. Nous allons aussi mettre une lettre de papier dans les sacs à dos.**
- 8) Il y a un nouveau patron pour la compagnie d'autobus, et le courriel d'Andrea ne fonctionne probablement plus. Simon va envoyer un courriel à Mme Danielle pour confirmer.
- 9) Date des prochaines réunions
 - Le 5 avril, le 3 mai, et la dernière réunion sera le 11 juin, en personne, lors du camping.

Minutes

Meeting of l'APÉ de l'école des Cascades

Tuesday March 1st 2022, 8pm, via zoom.

Participants : Benoit, Simon, Jamie, Marriane, Chad, Ale, Rob, Martin

Guests : Danielle Beneteau, principal

1) Word from the principal - Mme Danielle

- School has changed the date of the comic book workshop to today. Kids really liked it.
- Metis dancing this Thursday.
- Wednesday next week - meeting with Mme Danielle - report card.
- There will be "sauton en coeur" - with heart and stroke foundation. There will be a fundraiser. April 29th.
- May 6th - robot competition.
- School Photos : called some companies around the island, and there isn't much interest, likely because of the size of the school. Cost is like 550\$ plus tax. That is only for the photo. Also of course the cost of the pictures. Usually it is from the school budget. This is not CSF money. This is our school money, and Mme Danielle is hoping to keep the money for a school trip at the end of the school year.
- Discussion re : photos. The feeling is that school photos are important. But unsure if we could do something for something less expensive. Could walmart be used? Their cost is 60\$. Marriane may know someone who is a photographer, who doesn't seem to have much work right now due to COVID. **Martin is to call Walmart to get a quote, and look into the company that did some hockey photos.**
- **Proposed by Simon, that unless by 9th in the evening, we dont have a good alternative, we will offer to pay half of the cost (which is \$550 plus tax)**
- Mme Myriam also proposed some fundraising ideas. ? Pizza dinner? - **The PAC likes the idea of a Pizza lunch. Maybe a local pizza shop? Dominos is a locally owned franchise.** Penago ? Emilies sports labels. True Earth , shutterfly, and indigo. The idea would be for money for outside, or the pictures.
- For outside, if we need some games, it would be nice to know. The PAC could help.
- Idea : **Badminton.** Mme Danielle just bought a bachee ball. Chad has baseball bases. Also some volleyball nets.
- Next gardening workshop will be April 5th.

2) Schoolyard : f/u

- Sandbox. **Also ? Small cars and plastic motorcycles - talk to Mme Danielle first, especially in regards to the small cars, to make sure that they don't get into the classroom. Also - princess auto has really nice shovels for the kids. 13\$.**
- Sand - Chad has a contact that may give sand. At Sathlam gravel. Also Rob has a big truck 1.5 yards. Rod. **Simon to call Chad on Monday to follow up, and make sure it is washed sand.**
- Chad has the second week of spring break off.
- Martin has a contact of someone with a dump truck, if needed.

- Will go for March 20th, Sunday, at 9:30am for building the structure. Then the sand later that week.

- 3) BC Gaming Grant (\$200) - see document
 - Climbing gym in Duncan would be a great idea. The idea of doing it on our own time vs during school hours. **Tentative date May 7th. Martin to ask about that particular day.**

- 4) Nanaimo Maple Sugar Festival will be March 25-27th for those interested.

- 5) Vice-Versa. There are extra funds
 - Raised beds have been ordered, we should receive them in about 2 weeks. **Simon will contact Mme Danielle to find out where they will be going.**

- 6) Yearbook
 - Jamie - looking for staff list and names, etc. The homework club will be morphing into a Yearbook account.
 - **If you have a photo of the first day of school, please send it to Jamie.**

- 7) Camping weekend
 - Benoit - the 11-12 of June. Lots of people have booked. **Benoit will send an other email to the Distribution list. Simon will then ask Mme Myriam to send it to all the parents.** And a paper letter in the backpacks.

- 8) There is a new boss for the bus company, and Andrea's email address will not work anymore. Simon to email Mme Danielle to get confirmation.

- 9) Next Meetings : April 5th, May 3rd, June 11th, in person only at the camping trip.

https://www.amazon.ca/Hot-Wheels-Basic-Car-50-Pack/dp/B003FW0YZG/ref=sr_1_4?crd=3SSWMSRG34XBV&keywords=hot+wheel+cars&qid=1646196619&sprefix=hot+wheel+cars%2Caps%2C132&sr=8-4

<https://www.toysrus.ca/en/toysrus/Brands/T/Tonka>

<https://www.princessauto.com/en/d-handle-round-point-mini-shovel/product/PA0008593253>